

MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT DU CONGRÈS

Délégués, membres et invités,

Bienvenue à vous, en cette 76^e année, au congrès de la Société Saint-Jean-Baptiste du diocèse de Valleyfield.

Une belle occasion de réfléchir au bien-fondé de cet organisme et d'en jaser. Nous espérons que vous avez lu et discuté des propositions soumises cette année. Celles-ci sont toujours amenées dans le but de faire progresser notre Société. Il est entendu que lors de leurs présentations et de la discussion qui s'en suivra, une oreille attentive et respectueuse est appropriée, surtout le silence.



Vous pouvez, à tout moment, demander la parole pour des précisions sur les éléments qui vous sont présentés.

Les grandes lignes du congrès sont le mot de notre président diocésain, M. Ronald Daignault ; le rapport financier présenté par notre comptable, M. Eric Massé, CPA, CA ; les rapports des comités ; la présentation, discussion et votation des propositions ; l'élection de 4 directeurs diocésains et enfin, la composition du Conseil diocésain.

Si vous avez des vœux à formuler, une boîte à l'entrée est disponible afin d'y déposer.

Bon congrès à vous tous et au plaisir d'échanger entre nous.

Congrès
2024

A handwritten signature in black ink, reading "Jean-Pierre St-Denis". The signature is fluid and cursive.

Jean-Pierre St-Denis
Président du 76^e congrès